

SIS-SME

Utilización de Eduzines - materiales didácticos interactivos para teléfonos inteligentes- para desarrollar las capacidades de innovación estratégica de las PYME

HA PASADO UN TIEMPO DESDE NUESTRA ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN, Y TENEMOS MUCHAS COSAS QUE CONTAROS.

Dado que nuestro hermoso proyecto SIS SME está llegando a su fin, la mayor parte del trabajo ya está hecho. ¡Estamos en la pista final!

Septiembre ha sido muy productivo para todos los socios. Ya que tuvimos una reunión en Zagreb, Croacia, donde Callidus organizó una cálida Reunión Transnacional de Socios (RTS). Durante la reunión, los socios revisaron todas las versiones finales del Resultado Intelectual 1, entrenamiento en servicio y dieron luz verde a la fase de prueba del proyecto durante Noviembre de 2022. SRC ha preparado las pautas para apoyar a todos en este proceso.

Las EduZines y las infografías interactivas fueron finalizadas y subidas a MOOC en todas las lenguas de los socios.

Postal3 ha estado liderando las tareas de difusión, apoyando al resto con las actividades relacionadas durante varios eventos, como RTSs de otros proyectos, ferias, seminarios, reuniones internas, etc.

Diciembre de 2022 empezó con la última RTS en Aix-en-Provence y la conferencia final celebrada en Marsella, Francia. A pesar del tiempo frío, la reunión fue muy cálida e incluso emotiva.

Durante la reunión, se realizaron la revisión del control de calidad y

la implementación de las acciones de prueba, así como las preparaciones para la conferencia final.



¡ESTÉN ATENTOS A NOSOTROS!

La Conferencia Transnacional Final tuvo lugar en ESDAC, école de Design, Arts, Appliqués et Communication en Marsella. Hasta 100 profesionales de FP, propietarios de negocios, jóvenes emprendedores, managers y responsables políticos del sector empresarial y de FP asistieron a este evento. Se presentó un conjunto de recursos a la comunidad emprendedora: un nuevo marco de desarrollo de innovación estratégica, Eduzines y plataforma Mooc. Fue un resumen lógico de todo el trabajo realizado durante el ciclo de vida del SIS SME.

Además, aprovechamos e hicimos un emocionante recorrido por el centro histórico de Aix-en-Provence y disfrutamos de un apéro (cena ligera), organizado por el anfitrión Bóreal Innovation.

Los siguientes pasos son llevar a cabo Campañas Nacionales en todos los países socios y ayudar a los empresarios locales con el conocimiento relacionado.

Fue muy triste decir adiós, porque los socios encontraron las maneras de alcanzar los corazones de cada uno y de enamorarse del trabajo que han hecho.

Esto será una buena motivación para futuras colaboraciones, porque Erasmus+ conecta a las personas y ayuda a aceptar la diversidad!



Para recibir actualizaciones periódicas sobre el proyecto SIS-SME, suscríbese a nuestra página de Facebook en facebook.com/SIS-SME.